

PROJET « PORTER SECOURS »

Le vendredi 24 mars, quatre sapeurs-pompiers, Kévin BEY, Willy DELOCHE, Nicolas HEMION et Cédric WEBER sont intervenus dans l'école. L'objectif était de sensibiliser les élèves aux dangers de l'environnement proche (dans la cuisine, le salon, la salle de bain, le garage ...) et d'initier les plus grands (les CE1/CE2 et CM1/CM2) aux gestes de premiers secours.

Les élèves de PS/MS et GS/CP ont appris à repérer les dangers de l'environnement proche.



Mais les sapeurs-pompiers ont aussi expliqué aux plus petits comment agir lorsque quelqu'un est blessé :

- je cherche et je préviens un adulte,
- j'explique la situation (qui ? où ? nature de la blessure ?).



Les élèves de CE1/CE2 et CM1/CM2 ont étudié quelques situations d'urgence comme la plaie simple et la brûlure. Ils ont aussi appris à passer un appel d'urgence et à mettre en œuvre la PLS (position latérale de sécurité).



Ils ont aussi appris les numéros d'urgence à connaître :

- le 15 pour le SAMU,
- le 18 pour les pompiers,
- le 112 (numéro d'urgence européen).



